

Medienmitteilung

Basel, 13. Januar 2015

35 Millionäre dank Swiss Lotto und Euro Millions!

2014 war für die Lottospielerinnen und -spieler in der Schweiz reich an Spannung und Emotionen. Swisslos und die Loterie Romande haben bei Swiss Lotto und Euro Millions 35 Spielerinnen und Spieler zu Millionären gemacht. Neunmal wurde beim Swiss Lotto der Jackpot geknackt und im August wurde mit 48,6 Millionen Franken der grösste Gewinn in der Geschichte von Swiss Lotto ausbezahlt.

Swiss Lotto: Rekordgewinn

Das Jahr 2014 machte 30 Swiss Lotto Spielende zu Millionären. Neun Personen knackten den Jackpot und 16 Personen gewannen eine Million Schweizer Franken, indem sie die sechs Zahlen richtig tippten. Dank dem Zusatzspiel „Joker“ haben fünf weitere Personen einen siebenstelligen Betrag gewonnen. Auf einen Schlag Multimillionär wurde jener Gewinner, der im vergangenen August den Rekordjackpot von 48,6 Millionen Franken abholte. Dies ist der grösste je erzielte Gewinn in der Geschichte des Swiss Lottos.

Die Summe aller im 2014 beim Swiss Lotto erzielten Gewinne betrug 222 Millionen Franken. Seit seiner Einführung im Jahr 1970 hat Swiss Lotto inzwischen 818 Millionäre hervorgebracht.

Euro Millions

Dank Euro Millions konnte sich ein Spieler im vergangenen März den stolzen Betrag von 30,9 Millionen Franken auf seinem Konto gutschreiben lassen. Vier weitere Schweizer haben mehr als eine Million Franken bei Euro Millions gewonnen. Somit konnten seit dessen Einführung im 2004 in der Schweiz 43 Spieler zu Millionären gekürt werden. Der Schweizer Rekordgewinn bei Euro Millions liegt bei 115,5 Million Franken; der Gewinnschein wurde im August 2013 im Wallis eingelöst.

Im 2014 haben die neun Partnerlotterien von Euro Millions das 10 Jahre - Jubiläum dieser länderübergreifend durchgeführten Lotterie gefeiert, an deren Ziehungen jeweils gegen die 20 Millionen Spielerinnen und Spieler teilnehmen.

Swisslos lässt die Gesamtheit ihrer Einnahmen via die kantonalen Lotterie- und Sportfonds kulturellen, sportlichen und sozialen Institutionen und Projekten zukommen. Seit ihrer Gründung im Jahr 1937 erfüllt Swisslos diese gemeinnützige Aufgabe mit Überzeugung, indem sie attraktive und sozialverantwortliche Spiele anbietet.

Beilage: Schweizerkarte mit den Lotto Millionären 2014 (Quelle: Swisslos)

Weitere Auskünfte:

Willy Mesmer, Bereichsleiter Wettbewerbe und Betrieb, Mediensprecher

T +41 61 284 11 11, ausserhalb der Bürozeiten T +41 79 453 38 03

media@swisslos.ch

www.swisslos.ch